自治会運営役員選任に係る第2回班長連絡会議が行われました 速報!

意見を集約

地

が

原則

(順番制を取り入れる)

を順

番に割り

関するアンケート調査を実施

班長さんを対象に、

これまで、

令和2~

4

ことで、今年度 考えてほし 承が得ら 総会や第1 見 番制に取り 7 を頂 席された班長さん方からは 「班長が 戴し れて 口 班 ました。 組む方法論で様々ご おりました。 班 人 4 月 17 班内の 員を集める方法を 長 連絡会議 調整って 日の自治会 主な内容と で了

説明があり意見を交わしました。 班長連絡会議が行われました。 49名中26名と自治会役員 ターに於いて第2 区の班ごとに役 大釜地区コ 自治会から 役員選任に 振りし 年度まで 令和 して 員 な の 18 般 3 討し、 長だけでは 力をお願 ている方は内容がわかるが、 ても良い 関する規約の一部改正 て、 殆ど建設的 皆 自 かるように周知を考えてほし 1 8 持続可能な自治会運営をするため 様にお諮りいたしますので、 治会では、 のでは」、 第3回班長連絡会議に臨むと共 「自治会規約 月 のでは」、 20 無理 日 たします. な意見や質問でした。 日 なの 班の 今回の内容を詳細に 「班長会議に出席し で、 組 に臨時総会を開催 第 3 章 み合わ 総務部より 自治会で決め (案)」を会員 会員皆に せ

発 行 者 大釜南自治会 会長 田沼一男

(役員) 班 検 な ただき、 より 义 て堆積し、 は、 口 を流しました。 木 チ・ ※の草刈 上 っています。 各公園では、 通り地区では、 公園内の樹 56 花壇周 ĮΙΚ 人少ない、 り、 地 区内の 沿道の 辺 木の 0 フ 公 草 取 臮

> IJ ニア

活

動でき

れい

に雑草を

取 4

ŋ

除 \mathcal{O}

7

もらった花壇に定植しまし

住宅)

班長

(班長あり

回

7

月

9

日

(日)、

は、

ティ

名の

44名が出

席して、

6

年

度

つから

の自治会運営役

任方法」

て、

車道間の草取りを行いました。 悪天候の中、 境まで、 草刈り 雨具を着用しての 機で通学路の 仁沢瀬踏切 除 か 作業 草や ら篠

協

歩



第2回班長連絡会議で自治会役員

写真上 小雨が降りしきる中、多目的広場 で歩道や花壇の草取りをする参加者



写真上 多目的広場の花壇に花苗の定植を する自治会役員の皆さん

月 のクリー 活動が行われました。 4 日 旦、 ン活動が行われました 午前6時から春の ク

皆さん、

ありがとうございました。

大変でしたが、

加

してくださっ

た

6 春

却ゴミとしては出さずゴミの減量化 雨が降る悪天候でしたの り取った草や取り除いた雑草 土に還元する事で、 137人の方々に参加 根周りに寄せ集め ゴミ拾いなどに汗 ンス際や樹木 りが行わ の草取りや道路 で、 礼 市 の焼 昨 今 べ

のごみ たします。 を大歓迎ですの 蕾や花壇の草取り お 自 治会員の皆さまには、 集 の際は、 積 所やコ 咲き終 ミュ ご協力をお ニテ 手入れ わ 多目 イ セ B 花 的 願 管 \mathcal{O} タ 広 摘] 場 1 理

花壇に花苗を植栽しました

花苗 6 地 月 の定植を行 X 10日(土)、大釜多目的 コミュニティセン ました。 タ 広 0 場 花 壇

大釜

0

日

は、

自治会役員8名

が

参

加

L

7

リー

サルビ

ァ

チ

 \mathcal{O}

3

種 ゴ ール

類の

花苗

270

本を、

日



市政懇談会が行われました

進会 が参加して行われました。 会」が、大釜上・南両自治会の住民34名 イセンターに於いて、大釜地域づくり推 7月2日(日)、大釜地区コミュニテ (田沼一男会長)主催の「市政懇談

いて市当局の考えをただしました。 ロ 題について意見交換が行われました。 合計画」策定のための意見聴取や地域課 れた滝沢」を目指す「第2次滝沢市総 職員二名が出席して、「やさしさに包ま 治会員の武田哲市長ほか三役と三部長、 いわい開発・旧看護短大跡地などにつ ナワクチン・下水道・AED・大釜駅 地域課題では、6人の出席者からコ 昨年、新しく市長になられた大釜南自

写真左 れた市政懇談会で答弁する武田哲市長 市長になって初めて地元で開催さ





ドゴルフ大会が行われました 大釜上・南両自治会合同のグラウン

行われました。 フ大会が20名の自治会員が参加して いて、両自治会合同のグラウンドゴル 6 月25日(日)、大釜中央公園に於

>] セ

でした。おめでとうございます。 ルを十分用意しています。 会員の伊藤春見さんと藤原シガさん 自治会では競技用のクラブやボ

今回の優勝者は男女ともに、上自治

をお待ちしております。 次年度も自治会員皆様多数の参加

体育部より

写真左 さんに挨拶する田沼一男大釜南自治会長 グラウンドゴルフ開会式で選手の皆







体験しました 大釜いきいきサロンで縄文土器づくりを

聞くことができて、参加者はとても良かっ 形に作り上げ、お互いに見せ合いました。 遺跡の歴史について、 した。この日は、 たと話されておりました。 12人が集い、講師の指導の下で思い思いの にお招きして、縄文土器づくりを体験しま の井上雅孝主任主査(考古学者)を講師 ンターに於いて、 土器づくりのあとは、八幡館山や大釜館 7月7日(金)、 補助員2人と共に、住民 滝沢市埋蔵文化センタ 大釜地区コミュニティ 井上講師からお話を

スト・講話を聴く参加者・完成した縄文土器) (写真左4枚 井上雅孝講師・土器づくりのイラ



○いきいきサロン ン 14 時〜 ○大釜南自治会臨時総会(8月20日)コミセ ○夏のクリーン作戦(8月6日)午前6時 ○健康教室(7月29日土曜日) 大釜上日向 ○いきいきサロン ○第3回班長連絡会議(8月20日)コミセン 消防会館 (自治会規約の一部改正について) 臨時総会終了次第引き続き開催 (8月23日) コミセン (9時10分~11時50分) (9月8日) コミセン 第3回介護予防教室

○第15回大釜南自治会自主防災総合訓練 ○いきいきサロン (9月19日) コミセン ○いきいき祝賀会(9月17日)初駒 (9月10日)「中央公園ほか地区内全域 出前講座・落語で交通安全

○いきいきサロン (9月28日) 滝沢勤労者 ○滝沢市民体育祭後期大会(9月24日) 駅伝・スローピッチソフトボール」

いきいき百歳体操・茶会」

体育センター

「元気スポーツ大会・輪投

げ・スカットボール」

※ から開催しております。 いきいきサロンは毎回午後1時30分

詳しくは広報や回覧版でご確認を!

あとがき

熱中症には、十分ご注意を! 暑くなってきたので水分を補給しながら、 \widetilde{O} T

行事予定 $\widehat{7}$ 月~9 月

いきいきサロン (7月25日) コミセン 「いきいき百歳体操・茶会」